

Goblog

Buka TMMD, Bupati Magelang Juga Tetapkan Dusun Bojong Sebagai Kampung Pancasila

Rony - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Oct 11, 2022 - 15:02



Dandim 0705/ Magelang Bersama Bupati Secara Simbolis Menuangkan Material Sebagai Tanda Dimulai Pengerjaan TMMD Sengkuyung ke 15 Tahap III Tahun 2022 di Dusun Bojong Desa Ngargomulyo

MAGELANG,- Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P secara resmi membuka Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung ke - 115 Tahap III

Tahun 2022 di Desa Ngargomulyo Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang, Selasa (11/10/22).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P dengan Komandan Upacara Kapten Cpl Bambang Maskurin. Upacara diikuti sekitar 200 orang, melibatkan 1 SSR Korsik Kodim 0705/Magelang, 1 SST Kodim 0705/Magelang, 1 SST Armed 03/105 Tarik, 1 SST Polres Magelang, 1 SST Linmas, dan 1 SST kelompok pelajar, serta dihadiri Forkopimda kabupaten Magelang, perwakilan pejabat Akmil Magelang, pejabat korem 072/Pmk, Danyon Armed 3/Naga Pakca, perwakilan lembaga, perwira staf Kodim 0705/Magelang, Forkopincam Dukun serta tamu undangan.

Sesuai perencanaan sasaran fisik TMMD ke 115 berupa pembangunan Betonisasi jalan dengan volume panjang 750 m, lebar 2,5 m, tebal 0.12 m, serta kegiatan non fisik berupa Penyuluhan kesehatan dimasa pandemi Covid-19 dari Kodim/0705 Magelang sosialisasi stunting dan penyakit tidak menular (PTM) dari OPD terkait dan penyuluhan Kamtibmas, wawasan kebangsaan, bela negara serta KDRT dari TNI dan Kepolisian.

Dalam amanatnya Bupati Magelang menyampaikan, ucapan terima kasih kepada TNI yang secara rutin setiap tahunnya melaksanakan TMMD dalam rangka memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara Indonesia.

Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) dilaksanakan dalam rangka membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah, melaksanakan kegiatankegiatan serbuan teritorial, mewujudkan RAK Juang yang Tangguh serta meningkatkan kemandirian TNI dengan Rakyat.

"Untuk itu atas nama pemerintah daerah Magelang kami mengucapkan terima kasih kepada TNI khususnya kodim 0705/Magelang yang yang menyelenggarakan kegiatan ini," tutup Bupati.

Sementara itu Dandim Magelang Letkol Rohmadi S.Sos. MTr (Han) menyampaikan, melalui program TMMD Sengkuyung ini Kodim 0705/ Magelang bersama komponen masyarakat lainnya selalu berkomitmen untuk terus berupaya membantu pemerintah mempercepat pembangunan di daerah.

"TMMD merupakan bentuk nyata pengabdian TNI kepada masyarakat dan pengabdian untuk negeri. Dengan konsep gotong royong kita bersama-sama membangun untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat" pungkas Dandim.

Selesai upacara Bupati Magelang bersama-sama Komandan Kodim dan tamu undangan berkenan meninjau kampung Pancasila Dusun Bojong Desa Ngargomulyo Kecamatan Dukun serta menuangkan material semen secara simbolis sebagai tanda dimulainya program TMMD Sengkuyung ke 115 tahap III Tahun 2022.

Pen: 0705/ Mgl.